

"Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Giat Door to Door System Sambang Kamtibmas di Desa Tenjolaut"

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 15, 2023 - 12:58



"Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Giat Door to Door System Sambang Kamtibmas di Desa Tenjolaut"

Pada hari Rabu, tanggal 15 November 2023, pukul 10.05 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripianto, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) sambang kamtibmas di Kampung Walantara, RT 002/001, Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana siang yang penuh keceriaan, Aipda Rian Aripianto menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat, khususnya bersama Sdr. Muhayat. Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Tujuan utama dari DDS ini adalah mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Selain itu, melalui DDS, warga diundang untuk berbagi curhatan dan saran, menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman. Kegiatan ini sekaligus menjadi momen bagi Kapolsek beserta anggota untuk mengajak tokoh agama dan warga desa agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan melalui siskamling.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekadar penegakan hukum, namun juga menciptakan kebersamaan dan kepedulian antara pihak kepolisian dan masyarakat. "Melalui DDS, kami ingin masyarakat merasa nyaman dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," ujar AKP Deni Miharja.

Sebagai komitmen terhadap program Aa Dede, kegiatan DDS ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat. Dengan semangat yang penuh dedikasi, Polsek Sagaranten terus berupaya menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya.